

Warga Medan Tuntungan Resah, Hewan Peliharaan Kerap Kejar Orang Melintas dan Buang Kotoran di Rumah Warga

A. Putra - ALAMSYAHPUTRA.JURNALIS.ID

Dec 11, 2021 - 12:42



MEDAN - Warga Jalan Ladang Kelurahan Mangga, Kecamatan Medan Tuntungan, Kota Medan, Sumatera Utara belakangan mendadak resah dengan hewan peliharaan yang mengejar warga saat melintas dan selalu membuang kotoran di halaman pemukiman warga, Sabtu (11/12/2021) Siang.

Hewan peliharaan yang diduga milik salah seorang warga setempat, yang juga tinggal di Jalan Ladang, kerap buang kotoran sembarangan di halaman dan pekarangan rumah warga dan selalu mengobrak abrik tong sampah milik warga setempat.

Pemilik hewan peliharaan anjing tersebut, diduga tidak peduli dan tidak mau tau akan keresahan warga setempat di Jalan Ladang, Kelurahan Mangga .

Leo Sembiring, Pria yang berprofesi sebagai Wartawan yang juga warga setempat mengaku sangat resah akan berkeliaran nya anjing yang diduga milik warga setempat tersebut.

"Saya sebagai warga setempat sangat resah, anjingnya tiap hari masuk ke pekarangan rumah saya, tong sampah kami tiap hari di obrak abrik anjing itu , hari ini dia buang kotoran di pekarangan rumah kami dan pemilik hewan itu kayaknya tidak mau tau, kadan kalau ada orang yang lewat anjingnya itu sering mengejar ngejar warga ," Ucapnya pada Jumat ,10 Desember 2021, Pukul 18.00 Wib.

Leo juga mengaku sudah sering menemukan kotoran anjing di halaman rumah tempat ia tinggal.

"Sering saya melihat anjing nya buang kotoran di halaman rumah saya dan menyerakkan sampah yang ada di tong sampah pekarangan rumah kami, kadang saya harus teriak mengusir anjing nya, saya menduga pemilik anjing tersebut " Bangga" hewan peliharaan nya meresahkan warga setempat dan dia tidak pernah mau tau apa pun soal anjing nya itu," Ungkap Leo.

Leo juga menjelaskan bahwa dirinya sudah pernah memberitahukan keresahan nya tersebut kepada Camat Medan Tuntungan dan Lurah Mangga dan Kepling setempat , akan tetapi leo mengaku tidak ada respon dari camat medan tuntungan Lurah dan Kepling dan dalam waktu dekat leo mengaku akan menyurati ataupun mendatangi instansi terkait untuk menanyakan ada apa tidak ijin warga itu untuk memelihara anjing.

"Sudah pernah saya hubungi melalui WhatsApp Bapak Camat Medan Tuntungan, Lurah Mangga, tetapi saya tidak mendapatkan jawaban. Kepala lingkungan 1, Kelurahan Mangga, sejak ia terpilih langsung memblokir handphone dan WhatsApp saya sehingga saya tidak bisa melaporkan mengenai keresahan saya selaku warga lingkungan 1 padanya," Kesal Leo.

Leo juga berharap agar Kepling setempat peduli akan keresahan warga dan saya juga berharap ada tindakan dari Polsek Medan Tuntungan, Pemko Medan dan Pihak Kecamatan untuk menjawab keresahan nya tersebut.

"Saya berharap agar Bapak Walikota Medan Bobby Nasution segera menegur Kepling yang tidak peduli akan keresahan warganya. terlebih yang suka memblokir hp dan wa," Pungkas pria kelahiran 17 Agustus tersebut.

Terpisah, Kepala Lingkungan 1 menyebutkan kepada awak media akan memanggil pemilik hewan peliharaan tersebut, Sabtu (11/12/2021) Pukul 12:20 Wib.

"Nanti malam pukul 19:30 Wib, kita upayakan untuk memanggil pemilik hewan peliharaan yang meresahkan tersebut, kita juga tidak mau ada warga yang merasa resah di Lingkungan 1, Mudah - mudahan pemilik hewan peliharaan tersebut mau datang," ucap Anes Kepala Lingkungan 1. (Alam)